

NOTICIAS NACIONALES MAY 20, 2020 / 3:27 PM / ACTUALIZADO HACE 9 MINUTOS AGO

Colombia considera intervención sin precedentes en tarifas de los oleoductos, espera litigios

3 MIN. DE LECTURA



BOGOTÁ (Reuters) - El Gobierno de Colombia podría llevar adelante una intervención sin precedentes en las tarifas de los oleoductos, que los productores privados han criticado por ser demasiado altas, dijo el miércoles el presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).



Foto de archivo del logo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) de Colombia. Sep 26, 2019. REUTERS/Luis Jaime Acosta

Las empresas petroleras privadas del país se han visto muy afectadas por la caída de los precios en medio de una crisis mundial causada por la propagación del coronavirus.

La Asociación Colombiana de **Petróleo** (ACP) se quejó recientemente de las excesivas tarifas de transporte por los oleoductos, que están controlados por **Cenit**, una subsidiaria de la empresa estatal **Ecopetrol**.



Foto de archivo del logo de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) de Colombia. Sep 26, 2019. REUTERS/Luis Jaime Acosta

Las empresas petroleras privadas del país se han visto muy afectadas por la caída de los precios en medio de una crisis mundial causada por la propagación del coronavirus.

La Asociación Colombiana de **Petróleo** (ACP) se quejó recientemente de las excesivas tarifas de transporte por los oleoductos, que están controlados por **Cenit**, una subsidiaria de la empresa estatal **Ecopetrol**.

Cenit han considerado la posibilidad de entablar demandas.

El **Ministerio** de Energía de Colombia confirmó a Reuters que está examinando cómo se calculan las tarifas de los oleoductos. En tanto, Zamora aseguró que el desarrollo de los pilotos de fracking avanza a pesar del impacto de COVID-19 en los precios del **petróleo**. “El cronograma continúa, y el interés de las compañías sigue ahí”, afirmó. “El interés, los preparativos, el plan, la organización está hasta ahora en camino para tener el inicio de los proyectos piloto el próximo año”.

La extracción comercial de **petróleo** y gas de yacimientos no convencionales por la técnica de fracturación hidráulica, actualmente prohibida en Colombia, es objeto de una larga disputa judicial. Se ha permitido que los proyectos pilotos avancen mientras el más alto tribunal administrativo del país examina el caso. Se esperaba que el Consejo de Estado decidiera si permitir o no el desarrollo de proyectos de hidrocarburos no convencional durante el primer semestre de este año, pero los lapsos se han extendido como consecuencia de la pandemia, dijo un portavoz del cuerpo.

Reporte de Oliver Griffin. Editado en español por Luis Jaime Acosta y Javier Leira

Nuestros Estándares: [Los principios Thomson Reuters](#)

SIGUIENTE ARTÍCULO



[Estudio de anticuerpos en Suecia muestra un largo camino hacia la inmunidad frente al coronavirus](#)

MORE FROM REUTERS



Perú supera los 100.000 casos de coronavirus y 3.000 muertos: **Ministerio** de Salud



Policía colombiana usa drones para detectar personas con alta temperatura en medio brote COVID-19



Restricción a vuelos internacionales y cierre de fronteras de Colombia seguirá hasta 31 de agosto

cápita en Europa por COVID-19 de los últimos 7 días



Inovio dice vacuna contra el COVID-19 produce anticuerpos en ratones y cobayas



Pandemia podría revertir desarrollo humano por primera vez en 30 años: ONU

